

豊橋市立北部中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- (1) 思いやりと感謝の気持ちを大切にす豊かな心を育みます。
- (2) 人間尊重の精神と生命に対する畏敬の念を培います。
- (3) 情報社会の一員という自覚をもたせ、社会は互いにルール、法律を守ることによって成り立っているという遵法の精神を育てます。

〈1年生では〉

基本的行動様式の定着を図り、他人を尊重するとともに自分で行動できる心を育てる。

〈2年生では〉

正しい判断力・創造力・強い意志を育てるとともに、協力と思いやりの精神を育てる。

〈3年生では〉

自主自立の気風を養うとともに理想を追求し、実現に努力する心を育てる。

クラスマッチや北中祭、合唱コンクールなど行事の後に実施しています。

クラスメイトにだけでなく、時にはクラスの枠・学年の枠を超えて交換することもあります。

ありがとうカード



〔合唱コンクール練習で交流した2年生からのありがとうカード〕

〈生徒の声〉

- ・「ありがとうカード」で普段なかなか伝えられない思いを伝えることができます。
- ・「ありがとうカード」をもらい、思いがけないところを見てくれることに驚き、うれしくなります。

保護者の方へ

年間6～7回の公開授業日を設けています。是非、子どもたちの学校での生き生きとした姿をご覧ください。



地域の皆様へ

クリーン活動や資源回収、交通立ち番など、御協力ありがとうございます。今後とも子どもたちを温かく見守っていただきますようお願いいたします。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック